

# Neues aus Pesch

## Informationen des Bürgervereins

November 2025

### Vereins-Battle der Sparkasse KölnBonn – Ergebnis

#### Medieninformation der Sparkasse

Die Sparkasse KölnBonn unterstützt lokale Vereine im Kölner Nord- Westen

- In einem Wettbewerb in der frisch modernisierten Filiale Pesch konnten drei Vereine auf Stimmenfang gehen – mit einer unerwarteten Wendung
- Insgesamt vergibt das öffentlich-rechtliche Institut 4.500 Euro an Fördergeldern
- Die Aktion unterstreicht das Markenversprechen „Füreinander Hier“

#### 25. November 2025

Zur Wiedereröffnung ihrer rundum modernisierten Filiale in Köln-Pesch hat die Sparkasse KölnBonn eine besondere Aktion gestartet: Drei lokale Vereine konnten sich direkt in der Filiale präsentieren. Sparkassen-Kundinnen und -Kunden erhielten die Möglichkeit, vor Ort über den Verein abzustimmen, der die höchste finanzielle Unterstützung durch die Sparkasse bekommen sollte.

#### Platz 1: FC Pesch 1956 e. V.

In einem engen Kopf-an-Kopf-Rennen erzielte der FC Pesch die meisten Stimmen und belegte den Spitzenplatz. Er ist ein traditionsreicher Sportverein, der sich durch engagierte Jugend- und Vereinsarbeit auszeichnet. Durch den starken Fokus auf die sportliche Förderung und das vielseitige Angebot bietet er eine sportliche Heimat für alle Altersklassen.



#### Platz 2: Bürgerverein Köln Pesch e. V.

Dicht dahinter lag der Bürgerverein Pesch, der sich mit Herz für ein lebenswertes Pesch engagiert. In seinen Arbeitskreisen widmet er sich Themen wie Verkehr und Umwelt im Veedel – und setzt sich ebenso für ein starkes, herzliches Miteinander in der Nachbarschaft ein.

#### Platz 3: Dorfgemeinschaft „Greesberger“ Esch 1953 e. V.

Den dritten Platz belegte die Dorfgemeinschaft „Greesberger“ Esch, die in dem Ort eine Institution ist. Mit viel Engagement widmet sich der gemeinnützige Verein Themen wie Heimatpflege, Geflüchteten-, Jugend- und Altenhilfe sowie dem traditionellen Brauchtum.

Eigentlich hätte der Erstplatzierte 1.500 Euro, der Zweitplatzierte 1.000 Euro und der Drittplatzierte 500 Euro bekommen sollen. Eigentlich – doch während der Siegerehrung und Spendenscheckübergabe kam es zu einer überraschenden Wendung: Die Vertreter des Siegervereins FC Pesch sagten, dass alle drei ortsansässigen Vereine gute und wichtige Arbeit leisten und gaben 500 Euro an die drittplatzierte Dorfgemeinschaft ab, damit alle die identische Summe von 1.000 Euro erhalten. Diese Geste wiederum fand Sonja Hausmann, Mitglied im Vorstand der



Sonja Hausmann gratuliert den Vereinen

Sparkasse KölnBonn, so großartig, dass sie spontan mitteilte, jedem Verein noch mal 500 Euro dazuzugeben, damit alle Vereine 1.500 Euro bekommen. Am Ende gibt es also nur Sieger.



Der **Bürgerverein Pesch e.V.** wurde vertreten durch die Vorsitzende **Barbara Eschen** und die beiden stellvertretenden Vorsitzenden **Uli Hinz** (rechts) und **Heinz Hermann Eschen**.

## 41. Pescher Christkindlmarkt

Wie in jedem Jahr veranstaltet der **Bürgerverein Pesch** am **2. Advent** in der **Scheune Bollig** an der Johannesstraße seinen **Christkindlmarkt**, in diesem Jahr zum **41. Mal**. An den 20 Ständen können die Besucher wieder Handwerkskunst, Weihnachtsgeschenke und Schmuck erwerben. Für das leibliche Wohl ist wie in jedem Jahr selbstverständlich gesorgt.

Schon jetzt bedanken wir uns ganz herzlich bei der **Familie Bollig**, dass wir ihre Scheune wieder für den **Christkindlmarkt** nutzen dürfen.



# First Touch - Feierliche Einweihung des Konzertflügels am 8. Dezember 2025 um 19:00 Uhr

Am **Montag, den 8. Dezember**, lädt das **Gymnasium Pesch** um **19:00 Uhr** herzlich zur feierlichen Einweihung seines frisch restaurierten Bösendorfer - Konzertflügels ein.

Gemeinsam mit dem Pianisten Mark Kantorovic sowie Schülerinnen und Schülern unserer Schule gestalten sie ein festliches Konzertprogramm, das die klangliche Vielfalt und Ausdrucksstärke dieses besonderen Instruments in den Mittelpunkt stellt.

Bereits seit Juli 2025 steht der Flügel nach einer aufwändigen Restaurierung wieder den Schülerinnen und Schülern des Gymnasium Pesch zur Verfügung. Wie die Schule selbst, wird auch das Instrument in diesem Jahr 50 Jahre alt – und trug daher bis vor Kurzem noch deutlich die Spuren der Zeit.

Doch Dank der mehrmonatigen, hochpräzisen Arbeit des Klavierbauers Johannes Jee wurde der Flügel umfassend überholt, detailliert instandgesetzt und in klanglich beeindruckender Weise wiederhergestellt. Die Restaurierung war Teil einer umfassenden, mehrjährigen gemeinschaftlichen Kraftanstrengung: Benefizkonzerte, großzügige Spenden, die Unterstützung des **Bürgervereins Pesch e.V.** und das langjährige Engagement vieler Beteiligter haben diese besondere Wiederbelebung möglich gemacht.

Es ist nicht nur eine musikalische Feier, sondern auch ein Dank an alle, die zur Rettung und Wiederbelebung dieses wertvollen Instruments beigetragen haben.

Der Eintritt ist frei – Spenden zur weiteren Förderung musikalischer Projekte an unserer Schule sind herzlich willkommen.



## First Touch – Tasten, Tracks & Talente!

Ein Konzertabend mit Mark Kantorovic und Schüler\*innen des Gymnasium Köln-Pesch

08.12.2025

19.00

Gymnasium Köln-Pesch  
Eintritt frei

## BÜRGERVEREIN PESCH E.V.

Paulshofstraße 59, 50767 Köln

E-Mail: [Vorstand@bvpesch.de](mailto:Vorstand@bvpesch.de)

Internet: [www.bvpesch.de](http://www.bvpesch.de)

Neues aus Pesch: [newsletter@bvpesch.de](mailto:newsletter@bvpesch.de)

Verantwortlich für den Inhalt: Barbara und Heinz H. Eschen

Vorsitzende:	Barbara Eschen
stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:	Ulrich Hinz
stv. Vorsitzender u. Organisation:	Heinz H. Eschen

Arbeitskreis Grün und Umwelt:	Wilfried Kunde
Arbeitskreis Verkehr:	Fred Laser
Schatzmeisterin:	Michaela Rabe